

Donnerstag, 2. Januar 2020

---

## **Audimax: Sinfonisches Blasorchester**

Ganz analog und ohne Mattscheibe spielen die rund 80 Musiker des Sinfonischen Blasorchesters der Ruhr-Uni. Das Konzert findet am Samstag, 11. Januar, um 19 Uhr und Sonntag, 12. Januar, um 16 Uhr statt. Gespielt wird unter der Leitung von Dirigent Uwe Kaysler auch die Videospielmusik aus Zelda – ein großer Wunsch des Publikums. Die Zuschauer können danach auch „Princess Mononoke“, einen Anime-Film der Ghibli-Studios, von ihrer Wunschliste streichen. Die Orgelsinfonie von Camille Saint-Saens ist der größte Kontrast dazu im Neujahrsprogramm „Press Play“. Geboten werden auch die Filmmusiken aus „Die Unglaublichen“ und „Die Schöne und das Biest“. Eintritt frei.